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Jonathan Tah bleibt bei Bayer: Ein
Versprechen für die Zukunft

Jonathan Tah spricht nach einem turbulenten Transfer-
Sommer über seinen Verbleib bei Bayer Leverkusen und

fokussiert sich auf die Saison 2024/25.

Nach monatelangen Spekulationen und einem intensiven
Transfer-Theater um Jonathan Tah geht der Innenverteidiger von
Bayer Leverkusen gestärkt aus dieser Phase hervor. Der
28-Jährige hat entschieden, seine Karriere weiterhin bei den
Rheinländern fortzusetzen und bestätigt, dass er seine zehn
Jahre bei Bayer 04 voll machen wird.

Die Situation rund um Tah war geprägt von verschiedenen
Meldungen und Äußerungen, die oft irreführend waren. Zuletzt
sorgte sein Berater Pini Zahavi für Unruhe mit widersprüchlichen
Informationen. Am Freitagabend nahm Tah schließlich in einem
auf Instagram veröffentlichten Statement Stellung zu den
verworrenen Gerüchten. „In letzter Zeit gab es viele
Spekulationen um mich und meine Zukunft. Manche
Hintergründe wurden nicht immer korrekt dargestellt,
aber darauf werde ich auf jeden Fall noch zu gegebener
Zeit im Detail eingehen“, schrieb der Abwehrspieler, bevor er
klarstellte, dass er die Hamburger Optionen zwar in Betracht
gezogen habe, nun jedoch entschieden hat, bei Bayer zu
bleiben.

Tah redet Klartext und schaut nach vorn

Tah betonte seine Vorfreude auf die kommende Saison und rief
zur Versöhnung mit den Spekulationen auf: „Nun aber Schluss



mit all den Spekulationen und voller Fokus auf die Saison
2024/25! Ich verspreche euch, dass ich auch diese Saison
alles geben werde, damit wir erfolgreich sind, genau wie
in den vergangenen 9 Jahren auch!“ Die klare Botschaft ist
unverkennbar: Tah will den Druck hinter sich lassen und sich voll
und ganz auf die sportlichen Herausforderungen konzentrieren.

Sein Trainer, Xabi Alonso, äußerte sich ebenfalls positiv über
seinen Abwehrchef und bestätigte, dass Tah für das nächste
wichtige Spiel gegen RB Leipzig planen kann. „Er ist zu 100
Prozent fokussiert. Jona hat gezeigt, dass er dabei ist
und dass er morgen ein Top-Spieler gegen Leipzig sein
wird. Er ist perfekt bereit“, erklärte Alonso. Dies
unterstreicht Tahs Bedeutung im Team, vor allem angesichts
des verletzungsbedingten Ausfalls von Kapitän Lukas Hradecky.
Tah wird somit als Vize-Kapitän die Mannschaft aufs Feld führen.

Es ist deutlich, dass mit Tahs Entschluss auch die Fragen rund
um seine Zukunft verstummen dürften. Mit einer soliden
Teamstruktur und einer starken Meldung seiner Leidenschaft für
den Verein ist Bayer Leverkusen zweifellos auf einem guten
Weg. Die kommenden Herausforderungen in der Saison 2024/25
könnten neue Höhen für die Mannschaft und ihre Fans bringen.
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